



www.mg.co.id

## Xavi Bela Permainan 'Kasar' Gavi

**BARCELONA (IM)** – Gavi tercatat sebagai pemain Barcelona “paling kasar” setelah membukukan 41 pelanggaran, setidaknya 22 lebih banyak dibandingkan rekan-rekan setimnya dan ketiga terbanyak di kompetisi itu. Namun, Gavi juga menjadi tukang tekel paling jitu di timnya dengan rata-rata 1,65 per laga hanya kalah dari Sergio Busquets (1,73).

Tidak sedikit nada sumbang yang menganggap permainan Gavi kelewat kasar. Namun pelatih Barcelona Xavi Hernandez menyebut kritik pada Gavi itu tidak masuk akal.

Belakangan Gavi memang disorot karena sering lolos dari hukuman usai melakukan tekel-tekel keras, dengan hanya diganjar tiga kartu kuning. Xavi tidak sepakat dengan kritik terhadap Gavi karena wasit yang membuat keputusannya. Xavi juga menuding Gavi menerima perlakuan berbeda saat bermain untuk Spanyol dan Barcelona.

“Kritik itu tampak kon-yol bagi saya. Bukannya ada

wasit yang memutuskan? Pada akhirnya, dia itu orang yang membuat keputusannya. Gavi itu menaruh gairah dan keberanian ke dalam permainannya. Saya menganggap bahwa peluit selalu ditiup untuk beberapa pelanggaran. Bagi saya, justru sebaliknya. Dia itu justru pemain yang banyak dilanggar, dan peluitnya ditiup terlalu sedikit untuk dia,” kata Xavi dilansir Stats Perform.

Gelandang berusia 18 tahun itu telah tampil di seluruh 17 pertandingan Barcelona di Liga musim ini, dengan menjadi starter 12 kali. Gavi menyumbang dua assist untuk membantu Barca



GAVI  
Pemain Barcelona

## Perilaku Serge Gnabry Disorot

**MUNICH (IM)** - Bayern Munich gagal meraih poin penuh saat menjamu FC Cologne dalam lanjutan Bundesliga. Die Roten ditahan imbang 1-1 pada Spieltag ke-17 Liga Jerman 2022/2023 di Allianz Arena, Rabu (25/1) dinihari WIB. Tim tamu mengejutkan Bayern empat menit pertengahan pertandingan berjalan. Ellyes Skhiri mencetak gol dari jarak dekat usai menerima umpan tendukan Julian Chabot. FC Cologne memimpin 1-0.

Gol penyeimbang kedudukan baru tercipta memasuki menit ke-90. Joshua Kimmich sukses membobol bola tembakan dari luar kotak penalti. Yang disorot dari laga itu adalah Serge Gnabry. Ia sibuk menghadiri acara fesyen di Paris Fashion Week pada akhir pekan lalu jelang laga ini. Gnabry lantas main jelek lalu dikritik. Gnabry cuma bermain 45 menit sebelum digantikan Kingsley Coman saat turun minum. Selama beraksi di atas lapangan, Gnabry hanya membuat 24 sentuhan dengan satu percobaan mengarah ke gawang.

Direktur Bayern Hasan Salihamidzic secara terang-terangan tidak menyukai tingkah pemainnya itu. “Ini yang persis tidak saya sukai. Ini yang persis tidak disukai Bayern. Hari libur itu diberikan supaya anda bisa beristirahat jadi anda bisa fit lagi di pertandingan selanjutnya. Kami akan membicarakan soal ini nanti,” kata Salihamidzic kepada Kicker.

Namun pelatih Bayern Julian Nagelsmann menegaskan keputusannya mengganti Gnabry dengan Coman tidak ada hubungannya dengan kehadiran dia di acara fesyen itu. “Sekarang, saya bukan untuk isu tabloid-tabloid itu. Saya menilai apa yang saya lihat di atas lapangan, dan saya menilai apa yang saya punya di bangku cadangan untuk pemain-pemain yang hebat,” kata Nagelsmann.



SERGE GNABRY  
Pemain Bayern Munich



Sukacita pemain Lazio usai mengalahkan AC Milan.

## Lazio Bantah Ingin 'Bantu' Napoli Rebut Scudetto

“Kami mengejar kemenangan ini untuk diri kami sendiri, sebab di musim lalu kami kesulitan menghadapi Milan, kami selalu kalah dalam tiga pertemuan,” ujar Maurizio Sarri.

**ROMA (IM)** - Lazio menang telak 4-0 atas AC Milan dalam lanjutan pekan ke-19 Serie A yang dihelat di Olimpico, Rabu (25/1) dinihari WIB. Tuan rumah tampil lebih dominan dan kreatif dalam membongkar pertahanan lawan.

Lazio unggul dua gol di babak pertama lewat sepakan Sergej Milinkovic-Savic pada menit ke-4 dan sontekan Mattia Zaccagni di menit ke-38. Di babak kedua, Luis Alberto (67) dan Felipe Anderson (75) kemudian menegaskan kemenangan sang elang ibu kota.

Pelatih Lazio, Maurizio Sarri menegaskan kemenangan yang diraih timnya bukan bertu-

juan memudahkan jalan Napoli menjadi juara Serie A musim ini. Ia hanya fokus dengan target bersama Biancoceleste.

Ia mengaku senang melihat kiprah Napoli di musim ini. Ia memang punya kedekatan karena pernah melatih selama tiga tahun di sana. Meski begitu, ia kini fokus dengan target yang diusung Lazio, yakni finis sebaik mungkin di klasemen.

“Kami mengejar kemenangan ini untuk diri kami sendiri, sebab di musim lalu kami kesulitan menghadapi Milan, kami selalu kalah dalam tiga pertemuan. Jadi kemenangan ini menunjukkan betapa Lazio telah berkembang. Tapi bila Napoli baik-baik saja,

maka saya pun senang,” ujar Sarri kepada DAZN.

Dengan hasil ini, Lazio pun naik ke peringkat ketiga klasemen, dengan poin 37, sama seperti Inter Milan dan AS Roma. Mereka hanya terpaat satu angka dari AC Milan yang masih berada di posisi runner-up.

Sementara jarak dari pemimpin klasemen, Napoli, masih berada di 13 angka. Keadaan tersebut membuat beberapa pemain Lazio, seperti Milinkovic-Savic, mulai bermimpi merebut scudetto -sebutan gelar Liga Italia.

Meski demikian, Sarri, tak mau terlalu gegabah. Tentu, merebut scudetto adalah impian setiap tim Liga Italia. Namun, Sarri enggan melihat Lazio jauh ke depan. “Kami tidak boleh memiliki pemikiran seperti itu, hanya mimpi belaka. Seperti yang saya katakan, hal paling penting adalah fokus ke pertandingan selanjutnya,” kata Sarri.

Bukan tanpa alasan Sarri menilai demikian. Karena dia

merasa Lazio kerap kehilangan momentum. “Kami tidak boleh melihat keadaan jangka panjang. Kami harus menghadapi setiap pertandingan secara bertahap dan menjaga adrenalin seperti laga ini. Sayangnya, hal itu sering menjadi kelemahan kami,” tegasnya.

Sergej Milinkovic-Savic mengaku kalau sebelumnya ia punya firasat bakal mencatatkan nama di papan skor pada pertandingan tersebut. Sebelum laga dirinya sempat membaca sejumlah berita yang menyebut dirinya tidak pernah mencetak gol kala bersua AC Milan.

“Saya banyak membaca tulisan-tulisan yang mengatakan bahwa saya tidak pernah mencetak gol saat melawan AC Milan, namun saya memiliki perasaan bahwa hal itu akan berubah di laga ini. Saya mendapatkan tiga poin dalam Fantasy Football,” kata Milinkovic-Savic di situs klub.

Lebih lanjut, Milinkovic-Savic mengaku hasil ini sangat

layak didapatkan timnya. Kendati begitu, ia meminta kepada rekan-rekannya untuk tetap membumi dan menatap laga berikutnya. anjut Menonton

“Ini mungkin merupakan hasil yang indah, pertandingan hebat di depan para penggemar kami, semua orang bermain baik, dan ini hasil yang layak didapatkan. Sekarang kami harus tetap membumi dan menegakkan kepala, kami akan terus melaju,” ujarnya.

Sementara pelatih AC Milan, Stefano Pioli mengakui penurunan performa yang dialami timnya. Banyak faktor yang menyebabkan hal itu terjadi. “Kami harus segera kembali ke Milanello dan bekerja lebih baik, karena sudah jelas kami tidak tampil sesuai kapabilitas kami. Banyak hal yang tak berjalan lancar saat ini, ada masalah mental, juga soal taktik, karena kami kebobolan lewat sejumlah situasi yang harusnya bisa kami tangani dengan cara berbeda,” ujar Pioli kepada DAZN.

Manajer Chelsea

## Newcastle Tetap Waspadai Southampton

**SOUTHAMPTON (IM)** - Newcastle United memetik kemenangan 1-0 atas Southampton pada leg I semifinal Carabao Cup 2022/2023, di St Mary Stadium, Rabu (25/1) dinihari WIB. Gol dari Joelinton menjadi penentu kemenangan tim asuhan Eddie Howe.

Dengan hasil ini, Newcastle tinggal membutuhkan hasil imbang saat menjamu Soton di St James Park pada 1 Februari 2023. The Toon Army sedang bagus melawan The Saints, selalu menang dalam tiga pertandingan beruntun.

Walau menang, pemain The Magpies, Bruno Guimaraes tetap mewaspadai Southampton di laga leg II. “Kami mengendalikannya pertandingan, tapi melewatkan kesempatan besar. Ini hanya pertandingan pertama, kami harus berpikir untuk laga berikutnya. Saya bangga dengan tim hari ini. Satu gol itu penting, kami bisa mencetak gol lebih, tapi yang terpenting

adalah keunggulan satu gol atas Southampton. Ayo kita lanjutkan” kata Bruno Guimaraes di TalkSport.

Newcastle belum pernah menjadi juara Piala Liga Inggris. Prestasi terbaik mereka saat menjadi runner-up pada musim 1975/1976. Terakhir kali mereka mengangkat trofi saat memenangi Piala FA pada 1954/1955.

“Kami harus memelihara asa untuk sukses di ajang ini. Tetapi

harus diakui untuk meraih trofi tidaklah mudah. Kami harus memperlihatkan performa terbaik agar bisa menuju babak puncak dan meraih trofi,” ujarnya.

Kesempatan terbesar bagi Newcastle untuk mendapatkan trofi adalah di ajang ini. Di Liga Inggris, Newcastle masih berada di peringkat ketiga klasemen sementara dengan 39 poin. Guimaraes dan kolega diprediksi bakal sulit bersaing dengan Arsenal maupun Manchester City yang ada di urutan pertama dan kedua. vdp



BRUNO GUIMARAES  
Pemain Newcastle United

## Chelsea Berharap pada Madueke

**LONDON (IM)** - Graham Potter menilai hadirnya Noni Madueke menambah pilihan di sektor sayap Chelsea. The Blues saat ini memang minim opsi di posisi sayap kanan.

Chelsea resmi mendatangkan Madueke dari PSV Eindhoven pada bursa transfer musim dingin ini. The Blues harus menebus dengan nilai transfer sebesar 29 juta Poundsterling (Rp541,6 miliar).

Pemain berusia 20 tahun itu dikontrak jangka panjang selama tujuh setengah tahun, dengan opsi perpanjangan setahun. Ia bakal mengenakan nomor punggung 31 di Chelsea.

Pemuda asal Inggris ini punya kemampuan cukup baik untuk menyusuri sisi sayap. Ia memiliki kaki terkuat kiri tapi kerap ditempatkan di sisi kanan. Cut inside jadi salah satu senjata Madueke.

Manajer Chelsea

sea, Graham Potter, menilai hadirnya Madueke menambah sektor sayap kanan Si Biru yang kini tak banyak pilihan. Potter sebelumnya praktis hanya punya Hakim Ziyech yang sering bermain di posisi tersebut. Ini terjadi karena Christian Pulisic harus menepi akibat cedera.

“Noni adalah pemain muda, pemain yang menarik, pemain sayap dengan kaki kiri yang bisa memberi kami keseimbangan dan persaingan di area itu. Jadi dia menantikan untuk memulai karier Chelsea-nya dan kami senang memilikinya. Saya pikir para pendukung akan sangat menikmatinya,” ujar Potter saat wawancara di akun Twitter Chelsea.

Madueke sendiri kini sudah berlatih bersama Chelsea. Ia berpeluang debut dua pekan mendatang saat Chelsea bersua Fulham Sabtu (4/2). vdp



NONI MADUEKE  
Pemain Chelsea

**LASEGAR®**  
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

**GRC board®**  
Ahlunya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com